



# Entregan terreno e inician obras del nuevo Cesfam de Bahía Mansa

**SAN JUAN DE LA COSTA.** El recinto beneficiará a cerca de 2.800 usuarios de la atención primaria del área, además de la población flotante que acude a la zona.

Crónica El Austral  
cronica@australosorno.cl

**E**l Servicio de Salud Osorno (SSO) entregó el terreno a la empresa a cargo de la construcción del nuevo Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Bahía Mansa, en la comuna de San Juan de la Costa, gracias al financiamiento del Gobierno Regional (Gore) de Los Lagos

Al hito asistieron distintas autoridades, representantes de la comunidad y equipos de salud, en una jornada que también incluyó un espacio comunitario previo donde las autoridades socializaron este proyecto de reposición, para el cual la constructora tiene un plazo de 480 días de ejecución.

## SALAS Y ESPACIO

El futuro edificio, que se emplaza cerca del actual centro de salud, tendrá una superficie de 1.425 metros cuadrados y considera tres box multipropósito, box ginecológico, box dental, box psicólogo, box IRA y ERA (enfermedades respiratorias), box de urgencia, sala de procedimientos, recintos administrativos y otros espacios, además de equipos y equipamiento. El recinto beneficiará a 2.800 usuarios de la atención primaria del sector, incluyendo también Maicolpué, Pucatrñue y otras localidades cercanas.



LA ENTREGA DEL TERRENO, DONDE LOS VECINOS DESTACARON EL TRABAJO CONJUNTO PARA LOGRAR LA OBRA.

La seremi de Salud, Karin Solís, enfatizó el compromiso con las necesidades de las comunidades y subrayó el trabajo coordinado con los actores locales para lograr este avance. "La comunidad organizada manifestó lo imperioso que era contar con un recinto asistencial en este sector. Hemos trabajado incesantemente como Ministerio de Salud para llevar a cabo también el plan de gobierno y hoy día podemos entregar esta linda noticia a toda la comunidad", dijo.

## TRABAJO CONJUNTO

Mónica Véjar González, presidenta del Comité de Desarrollo del Cesfam Bahía Mansa, des-

tañó que este avance es un paso importante para concretar un anhelo de muchos años que ha contado con el apoyo constante de los gobiernos comunales y nacionales, así como de la comunidad organizada. "Este es un sueño que hoy empieza a hacerse realidad gracias al trabajo conjunto de todos", expresó Véjar, quien también agradeció a los consejos de desarrollo de salud, fundamentales para la materialización del proyecto.

El director del SSO, Rodrigo Alarcón, subrayó que "este centro dará un salto gigante en términos de la calidad del servicio que se puede ofrecer a la comunidad, un espacio digno

para los trabajadores, un espacio adecuado y cómodo para los usuarios, que nosotros entendemos es el elemento básico de la atención".

Por parte del municipio de San Juan de la Costa, que administrará este Cesfam, el alcalde suplente, Eduardo Ortega, expresó su emoción por la concreción de esta obra, subrayando la importancia del trabajo en conjunto entre autoridades, dirigentes y la comunidad.

"Este proyecto representa un gran hito para San Juan de la Costa, es un trabajo mancomunado que beneficiará no sólo a las 12 comunidades de la zona, sino a toda la comuna", comentó Ortega.